

Condena presidente de Venezuela asesinato de activista hondureña.



Caracas, 3 mar (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, condenó el asesinato de la activista social y coordinadora del Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras, Berta Cáceres.

A través de su cuenta en Twitter, opinó Maduro que Berta Cáceres seguirá señalando el camino de los pueblos, "quienesos mueren por la vida no pueden llamarse muertos".

Los asesinos entraron a la fuerza en la residencia de la ecologista y defensora de los pueblos indígenas, ubicada en La Esperanza, en el oeste de Honduras, y le dispararon a quemarropa, según indica un informe de las autoridades locales.

Los peritos aventuran varias posibilidades, entre ellas un fallido intento de robo, pero el expresidente hondureño, Manuel Zelaya, advirtió que podría tratarse de un crimen político.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86107-condena-presidente-de-venezuela-asesinato-de-activista-hondurena>



Radio Habana Cuba